

# Master Me lässt die Puppen tanzen

Bauchredner aus Münster begeistert 160 Besucher im historischen „Glück Auf“-Saal

Von Madeline Pagenkemper

**Clausthal-Zellerfeld.** Perfekte Improvisation, Witz, Charme und ausgelassene Stimmung im Publikum: Der bekannte Bauchredner Michael Schürkamp alias Master Me war am Samstagabend zu Gast im voll besetzten „Glück Auf“-Saal und brachte mit erstklassigem Wortwitz jeden Gast zum Lachen. Vom Kind bis zum Senior wollte jeder den talentierten Münsteraner sehen.

„Unsere Erwartungen haben sich mehr als erfüllt“, freut sich Jutta Reusing vom Kulturverein FoKuS über die zahlreichen Zuschauer. „Wir müssen noch weitere Stühle beschaffen, um alle Gäste unterzubringen.“ Der Clausthaler Kulturverein habe Schürkamp bereits im letzten Jahr für das Kleinkunstfest engagiert. „Da kam er auch schon so gut an, und nun haben wir eine separate Show draus gemacht.“

In seiner zweieinhalbstündigen Vorstellung arbeitet Schürkamp mit einigen seiner zahlreichen Puppen, denen er durch perfekte Technik Leben einhaucht. „Wichtig ist, die Figur als Charakter zu betrachten und Witze zu erzählen“, verrät der Bauchredner. So gibt Horst Herpes, der selbst ernannte Finanzexperte, Tipps zur Geldanlage, Verkaufsex-



Michael Schürkamp lässt seine Puppen sprechen und präsentiert dem Publikum humorvolle Anekdoten – hier aus dem Leben des Horst Herpes.

Foto: Pagenkemper

perte Dieter Quengelmann zeigt, wie aus einem unzufriedenen ein zufriedener Kunde wird – und Russe Igor, der wirklich alles verkauft, bringt das Publikum zum Singen und lacht sich anschließend schlapp. Schürkamp überzeugt bereits von Anfang an, indem er die Gäste mit einbezieht und jeden Einzelnen zum Mitsingen, Stampfen und Klatschen bringt. Die Zuschauer applaudieren begeistert, als Schürkamp Freiwillige auf die Bühne holt und auch ihnen durch seine

Bauchredner-Kunst einen komplett anderen Charakter gibt.

„Vor jeder Show bin ich immer ein wenig aufgeregt“, gibt Schürkamp zu, der auch als Businessberater tätig ist. Atem- und Stimmtechnik, sowie positives Denken helfe aber immer. „Ich habe Auftritte vor 10 000 Zuschauern, bin aber auch auf Feiern mit nur vier Leuten“, sagt Schürkamp, der etwa 100 bis 140 Auftritte im Jahr meistert. In Clausthal-Zellerfeld wird er sicher nicht das letzte Mal zu Gast sein.